

Frankfurt, 07. + 08. Januar 2023, Messe Frankfurt Halle 1.2



NACHBERICHT kompakt

Liebe Aussteller der TrauDich! Frankfurt 2023,

zur am vergangenen Wochenende stattgefundenen TrauDich! in Frankfurt möchten wir Ihnen einen ersten kompakten Rückblick zur Verfügung stellen.

Vielen Dank an dieser Stelle für Ihr erneutes Vertrauen und Ihre Teilnahme an der TrauDich! Frankfurt! Nach zwei Jahren, in denen wir nicht stattfinden durften, hat es uns besonders viel Freude bereitet endlich wieder mit Ihnen zusammen zu arbeiten. Bei der Terminfindung für 2024 haben wir uns auf Ihre Expertise verlassen und nach der Auswertung der Aussteller-Befragung den 13. und 14. Januar 2024 als Termin für die kommende Veranstaltung in 2024 gewählt.



Die TrauDich! Frankfurt überzeugt mit hoher Besucherqualität!

Eine starke Hochzeitssaison steht bevor - Die TrauDich! – ein stimmungsvoller wie kaufkräftiger Marktplatz für die Heiratswilligen im Großraum Frankfurt.

DIE BESUCHER

Die Messehalle 1.2 verwandelte sich am ersten Januarwochenende in ein buntes Mekka des Heiratens und Feierns.

Für die Brautpaare sind es weiterhin schwierige Zeiten, in denen sie ihren schönsten Tag planen. Umso mehr freut uns die hohe Qualität unter den rund 5.400 Besuchern der TrauDich! Frankfurt, die wir am vergangenen Wochenende beobachten konnten. Die TrauDich! läutet damit einen positiven Start in die starke Hochzeitssaison 2023 ein, da nicht wenige Paare ihre verschobene Hochzeitsfeier wie Trauung der letzten beiden Jahre nachholen.

Besonders positiv ist ein erstes Ergebnis der Besucherbefragung zu werten: Rund 75% gaben an, sich bereits vor Ort für einen oder mehrere Aussteller entschieden zu haben!

Trotz der vergangenen herausfordernden Jahre war bei unseren Besuchern eine starke Kaufkraft zu verzeichnen. Durchschnittlich planen unsere Brautpaare 18.000€ für Ihre Hochzeitsfeier auszugeben.

DIE AUSSTELLER

Wir sind sehr dankbar Ihnen mitteilen zu dürfen, dass die TrauDich! Frankfurt mit insgesamt rund 160 Ausstellern stattgefunden hat. Den Brautpaaren wurden Ideen und Trends aus 33 unterschiedlichen Branchen rund ums Heiraten und Feiern präsentiert. Wir freuen uns sehr, nach zwei Jahren Corona-bedingter Pause endlich wieder in Frankfurt durchstarten zu können.



DIE LOCATION

Die Halle 1 der Frankfurter Messe mit ihrer guten Erreichbarkeit war erneut die perfekte Location für die TrauDich! Hochzeitsmesse und hat sich als Austragungsstätte mit Popularität bewährt. Bei dem Auf- und Abbau haben wir Verbesserungspotenziale festgestellt, womit wir uns für die nächste Veranstaltung eingehend befassen werden.

Ein ganz besonderer Dank an dieser Stelle an Sie alle für Ihre liebevoll, wie aufwändig dekorierten Messestände und Ihre rege Beteiligung daran, einen Messebesuch abwechslungs- und erlebnisreich zu gestalten.

DAS RAHMENPROGRAMM

Die TrauDich! wurde in diesem Jahr endlich wieder durch ein inhaltsstarkes Rahmenprogramm in Form von inspirierenden Modenschauen in der Eventlounge und informativen Vorträgen bereichert. Zusätzlich konnten die Besucher bei ihrem Rundgang viele Inspirationen rund um schönsten Tag aufgreifen. Gerade in diesen Zeiten hat sich ein weiteres Mal gezeigt, dass wir mit unserem erlebnisorientierten Messekonzept ohne die Anprobe von Brautkleidern mehr als richtig liegen.

Dieser Meinung sind auch rund 70% unserer Besucher, die das Programm rund um unsere Veranstaltung gut oder sehr gut fanden.

DIE WERBUNG

Unsere Werbeaktivitäten unterteilen sich in die Bereiche klassische Werbung mit Plakatwerbung im Stadtgebiet Frankfurt und angrenzendem Umland mit einem Einzugsgebiet von rund 50 km. Anzeigen im führenden Hochzeitsmagazin Braut & Bräutigam sowie digitale Werbung mittels Social Media-Kampagnen, AdWords und unserer Messe-Webseite runden den Marketing-Mix sinnvoll ab.

DER TERMIN 2024

Die gute Nachricht gleich vorab: die TrauDich! wird im Januar 2024 ihre Fortsetzung in Frankfurt und dann auch wieder in der Messehalle 1.2 erfahren! Dank Ihrer Mithilfe konnten wir uns auf das Wochenende um den 13. und 14. Januar 2024 festlegen, das außerhalb der Ferien liegt.





DANKESCHÖN!

Wir danken an dieser Stelle nochmals Ihnen allen, die durch Ihr großes Engagement unsere TrauDich! Frankfurt zu einem erlebnisreichen Hochzeitsevent werden ließen.

Ihr TrauDich! Frankfurt Projektteam

Franziska Schürl, Projektleiterin Julian Baisch, Projektassistent